



## La Asociación de Padres de Bielorrusia, en marcha

Ruper Almarcha preside la Asociación de Padres de Niños adoptivos de Bielorrusia, que se formó para continuar con la llegada de niños desde ese país del Este de Europa.

Precisamente la presidenta de la Asociación "Niños para la Paz" de aquel país visitaba La Solana para tener una toma de contacto con los solaneros el 28 de noviembre y tuvo una reunión en la Casa de la Iglesia.



## 2.420 kilos de lentejas para el Sahara

Un total de 2.420 kilos de lentejas se han recogido en los Servicios Sociales y enviados al Sahara, dentro de la campaña de recogida desde La Solana, San Carlos del Valle y Alhambra, para enviarlos a ese país africano, además de más de medio millón de pesetas en metálico para la adquisición de camiones con destino a los campos de refugiados.

## Jornadas de Infancia de los Servicios Sociales



Con numerosa presencia en los medios audiovisuales, Canal 2000 y Radio Horizonte, con charlas y debates sobre alcohol y educación, así como las opiniones de los propios jóvenes y niños en tertulias en las que trataron de sus problemas.

Pero además hubo otras actividades que protagonizaron los propios niños, desde una exposición con los trabajos de los diversos talleres de los servicios sociales, que estuvo instalada en el patio del Centro



Cultural Don Diego, a la realización de talleres de ocio en los diversos colegios.

Igualmente señalar que hubo demostraciones de aerobico, cine infantil en el Don Diego, una gimkana en la Plaza Mayor teatro infantil con "Los muñecos de Irene" y la final del concurso "Menudo Show" con gran participación de pequeños artistas que llenaron de seguidores el auditorio del Don Diego.

## Nueva celebración del Día de la Reforma

Sobre 200 evangélicos del centro de España se dieron cita el día 1 de noviembre en La Solana para celebrar el Día de la Reforma por Martín Lutero. Hubo dos conferencias, una del pastor Juan Hanna sobre "La Biblia hoy" y otra del pastor David Rivero sobre "La adoración hoy", además de la proyección del documental "Martín Lutero, hereje", todo organizado por la Iglesia Evangélica de La Solana, celebrado en el auditorio de la Casa Municipal de Cultura.

## Festividad de los Santos. Abundancia de flores

El día soleado influyó para que fueran numerosas las personas que el día de los Santos, 1 de noviembre, se desplazaran al Cementerio Municipal. Las flores estuvieron presentes en la mayor parte de lápidas y tumbas, al igual que en años anteriores fueron muy numerosos los ramos de todas clases que se pudieron ver en el recinto.

Al día siguiente, de los difuntos, se celebraron numerosos cultos en los diversos templos, mientras que la celebración del funeral en el Cementerio tuvo lugar a las cinco de la tarde.